

Ökologisch, fair und sozial handeln

Pilotprojekt | Drei Damen nutzen die Pfarre, um ihre Grundsätze zu verbreiten und wachsen zu lassen.

GÖLLERSDORF | Seit Jahresbeginn nehmen die Göllersbachpfarren am Pilotprojekt „Pfarrgemeinde FairWandeln“ teil.

Romana Haftner, Steffi Hinterberger und Hermi Scharinger sind das Initiativ-Team, das sich in den Göllersbachpfarren dieses Projekts angenommen hat. Öko, fair und sozial – Grundsätze, die das Leben der drei Damen schon lange begleiten.

Die Truppe ist bereits aktiv: Zum Thema Ökologie und Schöpfungsverantwortung wurden im neuen Gemeinschaftspfarrgarten Blumenbeete bepflanzt. Die Pfarrmitglieder renovierten biblische Plätze. Zum Thema fair und gerechte Wirtschaft passte der Besuch einer

Projektpartnerin von den Philippinen.

Ein Fair Trade Point im Pfarrhof ist Ausgangspunkt, fairen Kaffee, Tee und Schokolade anzubieten und die Idee des fairen Handels in die Schulen zu tragen. Die Kinder der 4. Klasse Volksschule waren beim Workshop von Haftner, Obfrau des Weltladens Hollabrunn, zum Thema „Gegen ausbeuterische Kinderarbeit“ mit dabei. „Als Kind zu Hause mitzuhelfen ist etwas anderes, als den Familienunterhalt zu verdienen. Das wurde für die Kinder sehr deutlich spürbar.“

Beim Thema sozial und Menschenwürde ist Scharinger der Umgang mit Flüchtlingen wich-



Foto: privat

Romana Haftner, Steffi Hinterberger und Hermi Scharinger nehmen mit der Pfarre Göllersdorf an dem Projekt „Pfarrgemeinde FairWandeln“ teil.

tig. Mit den Flüchtlingen aus den einzelnen Pfarren wurde in regelmäßigen Abständen getanzt: „Wir bringen uns als katholische Frauenbewegung gerne ein, um uns für eine gerechtere und lebenswertere Welt einzusetzen. Die Pfarre sehen wir als gute Basis, von der aus etwas wachsen kann.“

Veranstaltungen

- 7. Juli: Interkulturelles Sommertanzfest mit Kristina Katt, ab 17 Uhr in der Hollabrunner Kulturmühle.
- 10. Juli: Afghanisch-österreichisches Fest, ab 14 Uhr im KJU-BIZ in Großstelzendorf.

KURZ NOTIERT

Mystisch wandern am Dernberg

HART-ASCENDORF | Die Geister- und Sagenwanderung hat sich im vergangenen Jahrzehnt zum Publikumsmagneten entwickelt. Es ist bereits das zwölfte Mal, dass die Veranstaltung, die sich um den sagenumwobenen Dernberg, einen mittelalterlichen Hausberg, dreht, über die

Bühne geht. Am Samstag, dem 16. Juli, werden erneut Geister und Mythen „ausgepackt“. Die Wanderung kann zwischen 16 und 18 Uhr begonnen werden. Das Team der öffentlichen Bücherei Wullersdorf und des Dorferneuerungsvereins Hart-Aschendorf hat sich für seine Besucher allerhand Abenteuer überlegt. Mehr Infos online: www.geister-und-sagenwanderung.at



Die Geister- und Sagenwanderung – heuer am 16. Juli – ist ein wahrer Publikumsmagnet geworden. Foto: privat



NÖN präsentiert

DER LIEBESTRANK - Steinbruch, St. Margarethen

Begleiten Sie uns nach St. Margarethen und lassen Sie sich auf der Ruffinibühne von Gaetano Donizettis hinreißend melancholischer Opernkomödie „Der Liebestrank“ verzaubern.

LEISTUNGEN: • An- & Abreise im modernen Reisebus • Ticket der jeweils gebuchten Kategorie

22.07.2016

Bus & Ticket p.P. ab € 107,35*

EXCLUSIV FÜR NON-LESER: **BUS & TICKET -5%**
alle Kategorien Kennwort: NOENLIEB

eventbus.eu so genial man events heute!

Informationen & Buchungen unter www.eventbus.eu, telefonisch unter 01/488 88 oder per e-mail unter office@eventbus.eu